
V8 TDI - irgendwelche Bedenken?
Beitrag von „texas666“ vom 30. August 2011 um 16:49

Also das mit den Scheiben kann ich wirklich nicht nachvollziehen.
Meines Wissens ist bei werksseitigen, dunklen Scheiben die "Tönungsfolie" zwischen den 2
Glasschichten eingeklebt.
Also Scheiben austauschen.
Bist du denn schon mal einen Wagen mit getönten Scheiben gefahren?
Finde es angenehm wenn nicht jeder reingeiern kann.
Der T II V8 Tdi ist wirklich uneingeschränkt zu empfehlen.
Der Motor und Getriebe sind noch ne Nummer besser als im 326Ps Q7 (der noch eine 6-Gang
Automatik hatte).
Ist ohne Probleme unter 10Liter zu fahren.

Gruß Texas
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